創刊号

寮だより

令和4年12月21日(水)発行 富山県立中央農業高等学校

豊心寮



創刊によせて

以前より、保護者の方々から「寮内での生徒の様子を知る手段が欲しい」とのご要望が ございました。そこで、寮内での諸行事をはじめ、普段の生活の様子をお知らせる、寮だ よりの作成をいたしました。

依然コロナ禍が続く中、生徒はそれ以前の寮生活と趣が違う制限のなかで過ごしています。いろいろなストレスや悩みを抱えるお子様もいるかと思います。この寮だよりが家庭での会話の一助になれば幸いです。



豊心寮正面

創刊号は後期(10月)からの、寮生の様子に加え9月に実施した納涼祭の様子もお知らせいたします。後期の大きな行事として寮祭がございました。制約された生活の中で、思い出づくりにつながるイベントとなりました。イベントの開催には、寮生会役員が中心となり、企画立案、準備、当日の運営等、寮生が主体となって取り組んでいます。これまで、コロナの関係でそれらの諸行事が行えず、過去の様子を知らない生徒ばかりですが、様々な面で工夫を凝らし、実行している姿にはとても感心させられました。

寮生会長選挙

令和4年9月15日(木)

この日は、一年に一度の寮生会長選挙が行われました。今年度は 2年生山口一吉君(2年2組)1名の立候補となり、無投票による 当選が決定いたしました。「頑張ります!」との力強い発言に、これ からの活躍を期待する1日となりました。



寮生会長選挙の様子

後期寮生会役員研修会

令和4年9月28日(木)

この日、山口新寮生会長の下、新任の寮生会役員が参集し今後の 寮生会の運営、活動方針とその内容について会議を行いました。3 年ぶりの寮祭の開催決定や各種委員会の活動内容について確認し、 早速、寮祭の企画運営について話し合いました。



寮生会役員会の様子

寮各種委員会活動

令和4年10月17日(月)

寮生会には文化、厚生、美化、レクリエーション、風紀の5つの委員会が存在し、それぞれの寮生会役員である委員長が中心となって活動をしています。それぞれの委員会では、自主的で主体的な活動となることを目的に各委員会メンバーとの打ち合わせやそれに伴う諸活動に取り組みました。



寮生総会での委員会説明の様子

各委員会の主な活動内容は下記の通りです

- ○文化委員会……寮生文庫の管理と運営に関すること。
- ○厚生委員会……手洗いや手指消毒の励行などの活動に関すること。
- ○美化委員会……ゴミ出しの呼びかけや、清掃用具の管理に関すること。
- ○レクリエーション委員会……各種行事の企画立案と運営に関すること。
- ○風紀委員会……週番活動(コロナのため中断)、寮内の落書きや破損個所の調査に関すること。



寮祭

令和4年11月17日(木)

新型コロナウイルス感染症の影響から、3年間途絶えていた寮祭がこの度、復活いたしました。

寮祭は「生徒相互の交流をとおして、友情を深めること」「生徒が互いに協力し、主体的に計画を実現 させる力を養うこと」を目標に40年以上豊心寮に続く伝統行事です。以前は、2日間の開催で弁論大 会や文化芸術発表なども行われていたとのことです。

今回は、日頃のストレス解消となるよう、生徒にとって楽しい企画のみの開催となりました。内容は、 「駄菓子屋」「アヒルくじ(アヒルの人形を釣り上げるゲーム)」「コスプレ」「映写会」「気配切り(目隠 しをしたスポーツチャンバラ) と、寮生が工夫を凝らして企画したイベントで、つかの間の楽しみを満 喫した時間となりました。

何よりも、準備にとり組んだ寮生会役員の頑張りと、ルールやマナーの中にも自分たちで楽しい催し となるよう工夫した全寮生の姿に関心したしました。



納涼祭

令和4年9月7日(水)

前期寮生会役員による企画開催のイベントです。前期寮生会は、これ まで一切イベント等の催しがなく、役員としての役割が果せずに過ごし てきました。最後に、自分たちが一から作り上げるイベントを開催した いとの思いから、寮生が主体となって企画した行事です。

内容は「カラオケ大会」「花火大会」「マシュマロ焼き」の3つでした。 コロナ感染症対策を講じて、屋外での開催です。カラオケ大会は学校中 にその声が響き渡り、たいへん盛り上がりました。





花火大会

寮内の一コマ

寮生の学習時間の様子と、後期寮生集会 の様子です。真剣な眼差しで自分のやるべ きこに集中して、過ごしています。



学習時間の様子



寮生集会の様子